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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE DE JAHU/SP, AO DIA 06 DE 1 

JULHO DE 2021, realizada por vídeo conferência pela plataforma Jitsi Meet, com a primeira 2 

convocação às 17h30 e segunda convocação às 17h45. Os conselheiros foram convocados via e-3 

mail no dia 28 de junho de 2021. Entre titulares e suplentes, estavam presentes na reunião 16 4 

(dezesseis) representantes, 01 (um) convidado, a Secretária e a Secretária Adjunta, sendo eles: 5 

Adão Valdemir, representando a Comunidade Discente do Ensino Superior; Ana Paula Turrini da 6 

Costa Neves, representando a Secretaria de Cultura; Bruna Novak, representando Organização 7 

Não Governamental Ambientalista; Carolina Rizzo Andrioli representando a 20º Subseção da 8 

Ordem dos Advogados; David Antonio Thebaldi e Vinicius Martins, ambos representando 9 

SAEMJA; Deivide Alexandre Turolla, representando Associação de Moradores de Bairro com sede 10 

em bairros rurais e Distritos; José Ronivaldo Soares da Silva, representando Instituição de Ensino 11 

Fundamental e Médio; Jair Guarnieri, representando a Secretaria de Habitação; José Roberto 12 

Pena, representando Associação Comercial ou Industrial; Lucilene Murdiga, representando uma 13 

das cadeiras do Sistema S; Natália Arias Galastri, representando a Faculdade de Tecnologia – 14 

FATEC-JAHU; Rodrigo Cesar Marinho, representando a Secretaria de Governo; Rubens Reinaldo 15 

Ruiz Filho, representando a Secretaria de Agricultura e Sandra Regina Chiosi Gomes, 16 

representando Associação de Moradores de Bairros. O convidado Paulo Fernando C. Pinto da 17 

Associação e Movimento de Assistência ao Indivíduo Deficiente – AMAI; a Secretária Tabita 18 

Teixeira e a Secretária Adjunta Mayara Olivato Milani, ambas da Secretaria de Meio Ambiente. 19 

Pauta: I – Aprovação da Ata da reunião anterior: Devido ausência da Presidente, justificada por 20 

questões pessoais e impossibilidade da Vice-Presidente em substitui-la, também justificada por 21 

questões pessoais, a Secretária colocou em votação o adiamento da Pauta I e Pauta III, para a 22 

próxima reunião. Pautas adiadas para a próxima reunião por unanimidade de votos. Pauta II – 23 

Expediente: Tópico I - Solicitação de indicação de 01 Suplente para compor o Grupo de Trabalho 24 

que revisará o Programa Municipal dos Resíduos Sólidos da SEMEIA (Ofício nº 387/2021 da 25 

SEMEIA): A Secretária informou que a Presidente Valéria foi indicada como titular para compor o 26 

Grupo de Trabalho do Programa Municipal de Resíduos Sólidos da Secretaria de Meio Ambiente 27 

de Jahu - SEMEIA. Conforme ofício, a Secretaria solicitou indicação de um suplente, portanto a 28 

Secretária abriu para manifestação de interessados. Apenas a Sra. Mariana manifestou interesse 29 

para compor o Grupo de Trabalho do Programa Municipal de Resíduos Sólidos como suplente. 30 

Tópico II - Solicitação de indicação de novos representantes (titular e suplente) para o Conselho 31 

Municipal de Desenvolvimento Econômico – CMDE (Ofício nº 170/21 da SDEE e Decreto nº 32 
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7.201/17): A Secretária explanou o conteúdo do ofício e solicitou manifestação dos conselheiros 33 

que tiverem interesse em ser representantes do COMDEMA no Conselho Municipal de 34 

Desenvolvimento Econômico – CMDE. O Sr. Roberto informou que será representante do 35 

Sindicato do Comércio Varejista de Jaú – Sincomércio no CMDE e partilhou com o demais uma 36 

breve explicação sobre a importância desse Conselho nas discussões sobre a economia do 37 

Município, de acordo com sua experiência no mandato anterior. A Sra. Ana Paula manifestou 38 

interesse em ser a representante titular e o Sr. David Thebaldi manifestou interesse em ser seu 39 

suplente. Ninguém mais se candidatou. Tópico III - Pedido de análise à Câmara Técnica de Áreas 40 

Verdes e Arborização (CTAVA) - Vistoria de corte e poda de árvores (Ofício nº 425/21 da SEMEIA): 41 

A Secretária compartilhou o ofício, já enviado anteriormente por e-mail a todos os conselheiros e 42 

deu uma breve explicação sobre seu conteúdo. A Sra. Natália, Coordenadora da CTAVA, 43 

questionou se será necessário solicitar autorização para visita técnica no local e qual o prazo para 44 

entrega do Parecer. Sobre a autorização de entrada, a Secretária informou que a SEMEIA irá 45 

confirmar se será necessário. Sobre o prazo de entrega do Parecer, a Secretária destacou que se 46 

não for possível entregar para a reunião do mês de agosto, que seja entregue na reunião de 47 

setembro e solicitou que fosse avisado antecipadamente para a elaboração das pautas. Tópico IV 48 

- Solicitação de Parecer do COMDEMA quanto ao Projeto de implantação de quadras esportivas 49 

na Praça do Museu Municipal de Jahu (Ofício nº 424/21 da SEMEIA e arquivo da planta digital):  A 50 

Secretária explicou de maneira resumida do que se trata o ofício e salientou a importância de 51 

todos os conselheiros analisarem esse Projeto e de ser discutido quando for apresentado o 52 

Parecer da CTAVA. A Sra. Natália destacou que ao fazer uma primeira análise do Projeto, verificou 53 

que será necessária uma supressão muito grande de árvores saudáveis. Complementou que por 54 

ser uma área bastante arborizada, que presta um serviço ambiental importantíssimo para o 55 

Município, questionou se não haveria um outro local para implantar esse Projeto, tendo tanto 56 

outros locais que poderiam ser aproveitados. A Sra. Ana Paula comentou sobre a possibilidade de 57 

se ter maiores detalhes sobre esse Projeto. O Sr. Rubens partilhou sua opinião sobre a 58 

necessidade e importância de um Projeto neste local e sugeriu que se pós análise, seja 59 

identificado grande quantidade de supressão de árvores, se verificasse a possibilidade de 60 

adequação na estrutura do Projeto para evitar prejuízos ambientais. A Secretária sugeriu de 61 

solicitar a presença de um representante da Secretaria de Esportes e da Secretaria de Projetos, a 62 

fim de discutir sobre possibilidades e apresentação do Parecer da CTAVA. Pauta III – Ordem do 63 

Dia: Conforme votação no início desta reunião a Pauta III foi adiada para a próxima reunião. 64 

Pauta IV - Comunicados e Informes Gerais: Tópico I - Faltas e envio de ofícios aos representantes: 65 
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A Secretária comunicou que a partir das listas de presenças, já consideradas as justificativas de 66 

ausências, o Secretariado do COMDEMA verificou que algumas entidades atingiram a quantidade 67 

de faltas injustificadas para perda de mandato. Citou o parágrafo 3º em seu Art. 7º do Regimento 68 

Interno, que orienta a contagem de não comparecimentos e anunciou que será enviado ofício 69 

para as entidades, verificando o interesse em possuir a cadeira e caso a resposta seja positiva, 70 

que enviasse os novos titulares e suplentes, caso negativa ou ausência de resposta, será 71 

anunciado a perda do mandato. Tópico II - Reuniões Públicas de Educação Ambiental da Semeia: 72 

A Secretária comunicou que a próxima Reunião de Educação Ambiental, com a temática 73 

Percepções socioambientais dos munícipes, será realizada no dia 15 (quinze) do presente mês, 74 

link do Formulário de Inscrição disponibilizado no chat (janela de conversa) da reunião e 75 

convidou àqueles que não puderam participar da Reunião Pública do mês passado, que 76 

contribuíssem preenchendo o Questionário disponibilizado também no chat. Nada mais havendo 77 

a tratar, foram encerrados os trabalhos e lavrada a presente ata. Jahu – 06 de julho de 78 

2021.18h15.  79 


